PlantaDoce.

Empresa

Devicare da entrada en su capital a Successful Ventures tras su expansión en Oriente

La red nacional de 'business angels' ha adquirido una participación minoritaria en la compañía española, especializada en la producción y desarrollo de terapias digitales para acabar con enfermedades crónicas.

A. Escobar 13 mar 2020 - 05:00



Devicare abre su capital. La compañía española, especializada en la producción y desarrollo de terapias digitales para acabar con enfermedades crónicas, ha dado entrada en su accionariado a Successful Ventures, según ha explicado Rosendo Garganta, consejero delegado de la empresa, a PlantaDoce. Esta red nacional de business angels ha tomado una participación minoritaria de la start up, que se encuentra en un momento de expansión en Oriente Próximo, tras el reciente acuerdo firmado con Taiba en Omán.

La red de *business angels* liderada por Fran Piera, Ot Vila y Dani Romy, que cuenta con más de cien inversores activos y que en 2019 destinó 1,8 millones de euros a 15 *start ups*

PlantaDoce.

de base tecnológica, comienza su andadura en el sector *ehealth*. InveniamGroup, firma de finanzas corporativas y asesoría estratégica, especializada en transacciones en el área de salud, ha asesorado a Devicare en esta operación.

Para Garganta, la entrada de Succesful Ventures servirá para "ayudarnos en el proceso de internacionalización". Este salto al extranjero de la compañía se ha traducido en la firma de más de 45 contratos de distribución en diferentes países para comercializar Lit Control, una solución terapéutica innovadora para medir el ph urinario. Uno de los últimos contratos que ha sellado es con Dawakum, firma de Taiba Group, una de las principales farmacéuticas del Sultanato de Omán.

Devicare confía en incrementar su plantilla hasta los sesenta empleados en cinco años

Garganta añade que "la experiencia de los socios de Successful Ventures en el análisis y consultoría legal de *start ups* tecnológicas, junto con sus alianzas con fondos de inversión internacionales, los convierten en un *partner* estratégico que nos proporciona un considerable valor añadido".

Devicare se fundó en 2012 a partir de los estudios del doctor Félix Grases, del laboratorio de litiasis renal de la Universitat de les Illes Balears, y está vinculada a la Universitat Autònoma de Barcelona (UAB). Tras más de seis años, la empresa emplea a más de veinte personas y dispone de más de 45 patentes registradas.

Hasta la fecha, la compañía ha levantado más de seis millones de euros entre inversores privados e instituciones públicas como el Institut Català de Finances (ICF) o Enisa. La empresa confía en incrementar su plantilla hasta los sesenta empleados en cinco años, sumar más de cincuenta acuerdos de licencia con distribuidores comerciales, con una cartera de cien patentes.

Tras Rosendo Garganta, fundador y principal accionista de Devicare, son socios relevantes de la compañía Caixa Capital Risc, algunos *family offices* como Emesa Capital, Tandem Capital, Perox Invest, Boyser o Corbera D'Or, entre otros. La empresa confía en alcanzar *break even* en 2021, según asegura Garganta.

La compañía, que **el pasado verano cerró una ampliación de capital de 1,6 millones de euros** a través de la plataforma de *crowdfunding* Capital Cell, reordenó su consejo de

PlantaDoce.

administración el pasado octubre. Vanessa Llopart, consejera delegada de la hólding de la familia Cuatrecasas, Emesa Corporación Empresarial, entró con un asiento en este órgano.

https://www.plantadoce.com/empresa/devicare-da-entrada-en-su-capital-a-successful-ventures-tras-su-expansion-en-oriente

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.